
 

  

Compte- Rendu De l’Assemblée Générale du  

16 novembre 2024 

 

Tenue à la Maison de la Vie Associative. 

Sont présents : 71 adhérents, 6 sympathisants, et 8 personnes représentées par 

pouvoirs.  

Membres du Conseil d’Administration : 

Françoise ASCHENBRENNER, Yvette CIPOLLA, Patricia COMBES, Patrick DENIS, 

Didier DROUET, Jean-Marie FALCOZ, Dominique LAFITTE-LAPLACE, Françoise 

MADAILLE, Brigitte NALDONI, Michel SERRES, Catherine VILLETTE.  

Michel et Andrée THERON, invités à titre honoraire, sont absents excusés pour 

raisons familiales 

. 

Début de la séance : 16h45  

La présidente remercie les adhérents pour leur présence. 

Elle propose une minute de silence pour rendre hommage à 4 adhérents 

disparus cette année : Jean Jacques DA SILVA ancien animateur et baliseur, 

Hubert AVRIL, Jacques AUTIE, et Gérard MAS randonneurs. 

Informations sur la vie du Club : 

Suite à la reprise des activités en septembre dernier, nous comptons à   ce 

jour : 158 licenciés, 8 personnes qui ont souscrit un pass découverte, et 6 

sympathisants.  

Nous avons fini la précédente saison avec 194 adhérents.  

Les inscriptions peuvent se poursuivre tout au long de l’année. Pour rappel le 

sympathisant adhère uniquement au club de manière à pouvoir participer aux 

festivités : galette, repas de fin d’année … 

Le randonneur type de Randos Béziers est un homme de 70 ans à 79 ans. L’âge 

mini étant de 40 à 49 ans (1 femme) et l’âge maxi de 80 à 89 ans (12 dont 10 

hommes et 2 femmes) 

Nous comptons, pour la saison en cours, 16 animateurs dont 5 de Longe Côte 

(2 animateurs randonnée ne continuent pas) et 15 baliseurs officiels. 

Un grand merci pour tous ces bénévoles qui permettent à Randos Béziers de 

fonctionner. 



Nous avons l’honneur de compter parmi nous Mr Marc VALETTE, conseiller 

municipal, délégué aux sports et aux relations avec les clubs et les associations 

sportives. Il représente Mr le Maire qui s’est excusé de ne pas pouvoir 

participer à notre assemblée 

Monsieur Marc VALETTE, excuse Monsieur le Maire pris par des occupations. 

Il remercie le Club pour cette invitation. Les Assemblées Générales sont des 

baromètres par le nombre de participants. Il est très heureux de cette 

participation, ce qui n’est pas le cas partout. La ville manifeste tout son soutien 

à cette association et précise que la subvention est maintenue. 

Béziers compte 157 associations et 14 200 Licenciés. 

Mr Marc VALETTE doit nous quitter pour une remise de médaille d’un 

championnat de lutte. 

La présidente le remercie pour son intervention et pour la subvention. 

 

Point 1 : Approbation du compte-rendu de l’Assemblée générale de 2023 : 

Le compte-rendu de l’Assemblée générale est soumis à approbation. 

Adoption à l’unanimité. 

 

Point 2 : Bilan financier2023/2024 : 

Patricia COMBES laisse la parole à la trésorière Françoise ASCHENBRENNER : 

L’exercice comptable de la saison 2023/2024 s’est terminé le 31 aout 2024. 

Le résultat qui en découle a donné un déficit, puisque nous subissons une perte 

de 667,35€.  Les charges (dépenses) 28 033,70€ ont été supérieures aux 

produits (recettes) d’un total de 27 366,34€ 

Pour les recettes, les points essentiels concernent : 

Les cotisations des adhérents 

Les subventions reçues du Département, de la Mairie et du Comité de 

randonnée pédestre. 

La participation des adhérents aux frais de repas de clôture. 

La participation des adhérents pour le séjour à Rosas. 

Pour les dépenses, les points essentiels concernent : 

Les frais fixes tels que loyer d’un local, assurance, frais bancaire, internet et 

fournitures diverses pour un montant de 2 300€. 

La facture du séjour à Rosas 

La facture du repas de clôture 

Les licences délivrées par la Fédération Française Pédestre. 

Les documents comptables seront en présentation à la fin de la réunion 

Note positive : 

Nous avons pu placer sur le livret A : 1500€, ce qui porte le solde à notre faveur 

à 6 500€ et le placement à l’année nous a rapporté 35 €. 

Elle demande s’il y a des questions : 



Deux participants l’interrogent : 

- Comment se fait-il qu’en ayant eu un déficit, nous ayons pu placer 1 500€ ? 

Le compte de résultat de l’année écoulée est un document comptable établi en 

fin de saison (ici au 31 aout 2024) alors que à un certain moment dans l’année, 

il y avait trop d’argent sur le compte courant, nous avons viré 1 500€ sur le 

livret A. 

- A quoi correspond le loyer ? Il s’agit de la location du local à la MVA ainsi que 

de la boite aux lettres qui nous est attribuée0 

 

Point 3 : Approbation du budget : 

 Le compte-rendu de l’Assemblée générale est soumis à approbation. 

Adoption à l’unanimité. 

 

Point 4 : Tarif de l’adhésion 2024/2025 : 

Voici comment se décompose la licence à la FFRP : 

Licence individuelle IRA : 

Les frais de gestion représentent 2€. 

La contribution au PSD (Plan solidaire de développement), dispositif mis en 

place en 2017, pour soutenir les associations qui mettent en place des projets 

de formation notamment, est de 0,80€. 

Assurance : 2,85€ 

Part nationale : 8,82€ 

Part régionale : 4,54€ 

Part départementale : 11,84€. 

Pour cette saison, nous avons répercuté l’augmentation du tarif de la 

Fédération de Randonnée. 

La Présidente a voté négativement au niveau national, mais l’augmentation a 

été validée. A savoir : 

0,60€ pour la licence individuelle IRA 

3,20€ pour la licence familiale      FRA 

L’adhésion au club de 13€ reste inchangée. 

Pas de contre, pas d’abstention. 

Adoption à l’unanimité 

 

Point 5 : Rapports d’activités présentés par chaque responsable : 

- Rando Douce du lundi : 

Patrick DENIS animateur est responsable de cette activité.  

Il présente le bilan de cette activité : « Mieux vaut arriver dernier mais 

entier que premier et cassé » Cela pourrait être la devise de la Rando Douce.  



En2023/2024 il a été parcouru 189,650 km avec 29 participants et 72 mètres de 

dénivelé. En plus des randonnées, il y a eu 2 visites : la brasserie artisanale de 

Montblanc et le domaine de Castigno   à Assignan. 

Il remercie le Bureau pour la confiance qui lui a été accordée ainsi que les 

animateurs qui ont pu compenser son absence à cause de problèmes de santé. 

- Rando du jeudi : 

Bernard SOLIGNAC est animateur responsable de cette activité. 

Trimestre 4 2023 :  10 sorties, 3160 m de dénivelé, 147,5 km, 206 participants, 

durée 51h15  

Trimestre 1 2024 : 12 sorties ,3639m de dénivelé, 172,6 km, 276 participants, 

durée 63h15 

Trimestre 2 2024 : 8 sorties, 2975m de dénivelé, 118,8 km, 107 participants, 

durée 42h15 

TOTAL 2024 :  30 sorties, 9774m de dénivelé, 438,9km, 589 participants, 

 Durée 156h45 

Total 2022/2023 :   28 sorties, 7979 m de dénivelé,380km, 565 participants,  

Dénivelé moyen :    en 2022/2023 ,326 m contre 285m en 2023/2024 

Kilomètre moyen :    en 2022/2023, 14,5 km contre 13,6 km en 2023/2024 

Moyenne de participants : 20 en 2022/2023 et 20 en 2023/2024 

Durée moyenne de la marche : 5h40  

Les résultats ont été bien améliorés. 

« Je n’ai pas trouvé de sommets sur terre qui soit comparable à notre 

performance, bien au-dessus du GYACHUNG KANG, vanté avec humour par 

Michel SERRES, l’an dernier » 

Tout cela grâce aux animateurs qui l’ont accompagné :   

René ESCOLANO, Daniel GIBELIN, Yves HANSEN, Daniel LOPEZ, et Patrick 

SEGURET. 

 

- Longe Côte : 

Catherine VILLETTE est responsable de cette activité. 

Tout au long de l’année, la participation aux séances tournait entre 15 à 25 

inscrits, ce qui oblige la présence de 2 animateurs. Pour rappel, il faut 1 

animateur pour 20 participants. La météo ayant été moins généreuse que l’an 

passé, les annulations ont été plus fréquentes, auxquelles se sont ajoutées les 

annulations pour manque d’animateurs. 

C’est la première année que se présente ce phénomène. 

S’il manque 1 animateur, la séance est d’office annulée sans savoir si le nombre 

de participants sera supérieur à 20. 

Remerciements aux participants, car une fois encore, la saison s’est déroulée 

sans problème. Elle a été clôturée par un repas au mois de juin chez la famille 

Mignard à laquelle sont adressés tous nos remerciements. 



A l’initiative de Michel SERRES, un achat groupé de tee-shirts pour la MAC a été 

mis en place. Cependant vu la remise insignifiante accordée par 

Décathlon, l’expérience n’est pas renouvelée. 

Comme depuis 2 ans, il est programmé une petite pause hivernale du 25 

décembre au 1er janvier. 

Si nous voulons continuer à proposer 2 séances par semaine, du 1er janvier au 

31 décembre, il faut des animateurs supplémentaires. IL est donc fait appel à 

des candidats pour que la relève soit assurée. 

- Rando du dimanche : 

Daniel LOPEZ est responsable de cette activité. 

La saison 2023/2024 a débuté le 17 septembre et s’est terminée le 9 juin. 

Sur 35 sorties prévues, 5 ont été annulées.  

571 adhérents ont participé pour une moyenne de 19 personnes par sortie. 

Le dénivelé a été de 19 610 m pour une moyenne de 654 m par sortie. 

538 km ont été parcourus pour une moyenne de 18 km par sortie. 

Il faut noter la présence de 2 nouveaux adhérents. 

La moyenne est stable pour les randonneurs du dimanche 

- Point sur balisage : 

Une sortie a été organisée le 12 mars. 9 baliseurs et 2 aides baliseurs (Bernard 

MAZZIA et Françoise ASCHENBRENNER) ont participé à cette journée de 

balisage associatif. Ils ont balisé sur le GR 787 ((entre CAZEDARNES et 

ROQUEBRUN) soit 13 km. Très bon accueil de la part des communes traversées 

et notamment CESSENON qui a mis à disposition une aire de pique-nique où a 

été partagé un moment de convivialité autour d’une grillade. 

Reconduction de cette journée l’an prochain. 

- Séjour à ROSAS : 

Patricia COMBES remercie vivement la Commission pour l’organisation de leur 

premier séjour et laisse la parole à Dominique LAFITTE-LAPLACE qui fait le point 

sur ce séjour : 

Séjour très bien passé, très bonne ambiance. 

2 types de Randonnées :  un peu difficiles et moins difficiles, mais toujours 

magnifiques.  Hôtel très bien. 

- Festivités : 

Le goûter de démarrage de saison a été offert par le club à la reprise des 

activités en septembre. 

La galette traditionnelle a été partagée le 27 janvier 2023, dans les locaux de la 

MVA. Elle a réuni 91 personnes qui ont pu déguster les très bons royaumes et 

galettes amenés par Michel SERRES. 

Le 8 juin a eu lieu le repas champêtre au stade de MURVIEL. Ce sont 80 

participants qui ont dégusté la très bonne fideua confectionnée par le club de 



rugby, avec une participation de 20€ par adhérent et de 30€ pour les non 

adhérents. 

Le Club a participé à hauteur de 10€. 

 

Point 6 : Bilan des actions réalisées : 

-  Remise à niveau des gestes de premier secours (PSC1) :  10 animateurs e 2 

baliseurs y ont participé. La Croix Rouge a assumé la formation pour un tarif de 

30€ par personne. 

- Deux animateurs (1 de randonnées et 1 de longe côte), ont démarré la 

formation de Brevets Fédéraux. Ils devraient la terminer en 2025. 

- Le téléthon (du 27 novembre au 10 décembre) a permis de récolter 187€ que 

nous avons reversés à l’AFM. 

- Rétribution de Décathlon : grâce au partenariat avec Décathlon 2022/2023, 

Randos Béziers avait obtenu une carte cadeau de 300€. En mars dernier le club 

a pu offrir un tee-shirt aux animateurs. Patricia COMBES a le plaisir d’en 

remettre un à Patrick DENIS, le nouvel animateur de Randos Douces. 

Pour la saison écoulée, seul Intersport a accordé des remises de 10% (hors 

promotions) sur présentation de la licence, pour la rando et le longe côte. 

- Le défilé du 14 juillet : 2 membres du conseil d’administration s’y sont rendu. 

Après l’accueil par Monsieur le Maire et son épouse, les associations ont défilé 

sur les allées Paul Riquet et ont été applaudies par le public. Ensuite, discours 

du Maire et du Sous -Préfet suivi d’un apéritif. 

- Passage du Tour de France : à la demande du service des sports qui 

recherchait des bénévoles, 3 membres de Randos Béziers se sont proposés 

(Richard CHAMPAGNAC, Alain CIPOLLA, et Monique MARTINEZ.) 

- L’OMS (office du mouvement sportif) : L’OMS œuvre entre autres à la 

promotion des activités sportives du sport. Il met en place des moyens de 

communication et il fait la promotion de manifestations sportives. Nous y 

avons adhéré en pensant qu’il pourrait nous aider à recruter de nouveaux 

animateurs. 

- Subventions : 

3 subventions ont été accordées : 
▪ 600€ par la Mairie 

▪ 400€ par le département 

▪ 243€ par le CDRP pour le balisage 

- France Bénévolat : Le Club a adhéré à cette association en septembre 2023 en 

espérant qu’elle aiderait à trouver des animateurs. Le Club a fait parvenir 2 

annonces de recrutement et malgré une cinquantaine de vues, aucun candidat 

n’a pu être retenu. En conséquence, le conseil d’administration, a décidé de ne 

pas renouveler l’adhésion pour 2025. 

La présidente est inquiète pour la continuité des activités de Randos Béziers. 



Les animateurs actuels font ce qu’ils peuvent pour assurer la continuité des 

programmes, leur diversité, mais ils ont besoin de renfort et de soutien. 

Elle en en appelle donc à l’assistance pour venir renforcer l’équipe actuelle, ne 

serait-ce qu’en proposant une sortie une fois par trimestre. 

Des formations en interne ou avec la Fédé existent pour ceux qui voudraient y 

participer. 

 

Point 7 : Projets pour 2025 : 

- Festivités :  

▪ Partage de La Galette prévue le samedi 25 janvier. 

▪ Le balisage associatif est reconduit. Ceux qui sont intéressés peuvent  

se faire connaître. 

▪ Un séjour en Touraine est prévu du 1 juin au 7 juin. A ce jour, 25  

personnes sont inscrites. Dominique LAFITTE-LAPLACE, donne quelques 

précisions : il reste 4 chambres disponibles à rendre avant lundi à l’hôtel. 

Il y a toujours la possibilité de demander par mail la réservation de 

chambres supplémentaires en cas de demandes. 

Les randos sont faciles et très belles. Ce projet est une association de randos 

et de culture avec visites de châteaux et de caves et qui diffère des projets 

habituels. 

• Le repas de fin d’année aura lieu le samedi 14 juin au stade de  

     MURVIEL. Patricia COMBES remercie Daniel LOPEZ, qui s’est occupé de  

réserver le stade auprès de la Mairie, et le club reprendra contact avec le 

club de rugby pour l’organisation du repas 

▪ A la demande de certains adhérents, il a été évoqué la possibilité de  

pouvoir acheter des tee-shirts avec le logo de Randos Béziers, avec une 

participation du club. Une demande de devis sera faite et vous en serez 

informés 

Diverses propositions et interventions de participants : 

La trésorière ayant fait remarquer qu’une association ne doit pas faire trop 

de bénéfices, Patrick SEGURET précise que la loi ne l’interdit pas et qu’il y a 

la possibilité de refuser une subvention,  (ce qui a été fait une année suite 

au covid) ou de trouver des pistes de divers financements pour les 

animateurs et/ou les adhérents. 

Christiane MULLER propose d’aider les animateurs pour compenser en 

partie leurs frais liés à leurs activités, par exemple sac à dos, chaussures… 

Daniel LOPEZ propose une participation plus importante pour le repas de fin 

d’année. 

 

 

 



Questions diverses : 

- Monique TESTON, demande à qui il faut donner les photos à mettre sur le 

site. C’est Patrick SEGURET qui s’occupe de cette opération en sa qualité 

d’administrateur du site. 

Par contre il demande que soit fait une sélection de quelques photos et d’éviter 

d’en déposer un trop grand nombre.  

- Rappel qu’une urne est déposée dans la salle pour recevoir les dons pour le 

Téléthon. 

- Accord à l’unanimité pour prévoir des bons d’achats pour les animateurs   

-Accord aussi pour augmenter la participation du Club pour le repas de fin 

d’année. 

Le Conseil d’Administration en prend note et étudiera la question. 

La présidente veut terminer cette rencontre en félicitant des amis 

randonneurs : 

- Marie-Claude et Guy MAURY qui ont parcouru une partie du chemin de 

Stevenson en une semaine (140km) du Puy en Velay jusqu’à Chasseradès par 

les GR70-700 (chemin de la Régordanne) en juin dernier. 

- Joelle FAUVET, Monique MIGNARD, et Marie-Jo VILLENEUVE qui ont fit un 

périple de 10 jours au Pays de Galles pendant l’été. 

 

 Fin de la réunion : 17h30 suivie du pot de l’amitié. 

 

 

 

La présidente Patricia COMBES  La Secrétaire Yvette CIPOLLA 

      

 

 

 

 

 


